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日本では安倍首相が首相に再選し新アベノミクスなるものを発表 

国連総会が開かれ、安倍首相、米国オバマ大統領、ロシアのプーチン大統領 

中国の習主席、韓国の朴槿恵大統領が慰安婦、安保関連法に言及 

各国それぞれ自国に有利になるような主張をしています 

 

この新聞は、話題になった事や知らなければならない常識 

これから向かうであろう方向性 

組合の外国人実習生事業の現状を出来る限り分かり易く書いているつもりです 

読んで頂ける人にお願いをしたいのですが 

ここが間違い、ここは見解が違う・・・等々あると思いますが 

これは一つの考え方として問題を提起している事もあります 

どうぞご理解を頂き、読んで頂けましたら有り難く存じます 

 

 

～10 月号掲載内容～ 

 

*日本 安倍首相再選 

*安全保障関連法案成立 

*プラダ合意～金融事情を知る為の絶対条件 

*あれから 30 年 

*ＦＲＢ金利先送り…いつまで？ 

*株価はどうなる!? 上がるの? 下がるの? 

*円の為替レートは? 

*新興国はどうなるのでしょうか? 

*世界のフォルクスワーゲン 

*実習生選考会などの風景 

* 2015 紀の国わかやま国体 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。お待ちしております。お待ちしております。お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp    

 

    



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

日本日本日本日本    安倍首相再選安倍首相再選安倍首相再選安倍首相再選    

 安倍首相は無投票で再選され、任期が平成 30 年 9 月までとなりました。 

9 月 24 日に記者会見を行い新たなスローガンが発表されました。 

筆者も知らなかったですが、官公庁の記者クラブは衆議院記者クラブ、参議院記者クラブ、永田

クラブ、内閣記者クラブ等々多くの記者クラブがあるのです。今回首相が発表した記者クラブは平

河クラブと言い、主に自民党や公明党の取材担当クラブです。 

総裁が再選されるまで野田聖子衆議院議員が 20 人の推薦議員を集める事が出来ず立候補を断念

しました。首相周辺から推薦人予定者の切り崩しを図りました。 

集めたのは平河クラブという記者クラブだけの記者会見で、誰もが聞きたかった「首相周辺が野

田議員の推薦の切り崩しを図った件」については聞きたくても聞く事が出来ませんでした。それは

首相や与党取巻き記者クラブだけの記者会見だったからです。 

さて、この記者会見で新アベノミクスなるものが発表されました。 

第一の矢…希望を生み出す強い経済 

第二の矢…夢を紡ぐ子育て支援 

第三の矢…安心につながる社会保障 

訳の分からない情緒的な具体的ではないスローガンです。 

筆者には旧アベノミクスの 3つの矢が喉に引っ掛かったまま、中途半端で仕上げたものは何もな

い…と感じています。旧第三の矢の構造改革は何処へ行ったのでしょう。物価のインフレはどうな

ったのでしょう…現実には2％の目標がマイナスで(指標の取り方にもよりますが)ここで再選され

たからと言って新アベノミクスなるものが発表されたのです。現在まできたのは安全保障関連法、

農協改革で、これは米国に強く要望(命令!?) された事を実行しただけです。 

旧アベノミクス…経済発展はしっかりと言ってきましたが読者はこれを享受して実感出来まし

たか? 残念ながらＮＯです。新アベノミクスなるものを眺めていると絵に描いた餅で中身は何も見

えてきません。「ふざけるんじゃないよ」と言いたい気分ですが、無投票で再選ならもっとしっか

りしたもの、誰もが分かる具体的なものが欲しいです。或いは、やり残した旧アベノミクスを完全

遂行して欲しいものです。ハッキリ言って消化不良なのです!! 

 

安全保障関連法案成立安全保障関連法案成立安全保障関連法案成立安全保障関連法案成立 

 9 月 19 日、参議院で法案の採決が行われ集団的自衛権の行使を可能にするなどを盛り込んだ安

全保障関連法が、自民党、公明党、次世代の党などの賛成多数で可決成立しました。 

 「良かった…これで少しは安心して暮らせる」と筆者は言いたいです。「良かった」と言うと何

を言っているのだ、あれは戦争法案だ…と言う人もいます。例の朝日新聞の世論調査によると反対

は 51％・賛成 30％あと言う。団体で反対しているのは日本弁護士会、安全保障関連法に反対する

学者の会、ＳＥＬＤs、反対するママの会、医療介護…の会などです。 

 反対理由は幾つがあり、まずは憲法違反、戦争法案、徴兵制が布かれるなどです。 

 憲法違反…法律を勉強した学生の多くは、先生から自衛隊も法違反であると聞かされました。し

かし、数こそ少ないですが違憲と言わない学者もいる事は確かです。 

 次に戦争法案とは一体何でしょう…戦争を抑止する為の法案です。まして徴兵制などと馬鹿な事

を言っている人達は箸にも棒にも掛らない感情のみを優先する輩です。 

 当新聞で何回も記述してきましたが「国家の独立を守るのが軍隊、国民の生命・身体・財産・公

の秩序を守るのが警察」ではないでしょうか!? 

 国家の独立とは、領土・国民・統治機構という国家主権を外国の侵略勢力から守る事ではないの

でしょうか? これが出来ないのでは国家ではありません。 



    

    

    

        

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 諸外国を見て下さい、どこの国にも軍隊があります…これは何の為? 

自国の独立を外国から守る為ではないのですか!? 

石破茂衆議院議員の考え方と一致します。 

 石破議員はブログの中で民主党の諸兄姉が「集団的自衛権は他国の戦争に巻き込まれ、他国と組

んで侵略戦争を行う危険で邪悪な権利だ」と本気で思っておられるのなら、次期参議院選挙の公約

に「民主党が政権を執ったら国連において集団的自衛権の国連憲章からの削除を求めます」と掲げ

られれば良いのです。 

 http://www.huffingtonpost.jp/shigeru-ishiba/security-law_b_8161664.html ←見て下さい。 

 では、なぜ世論調査で多くの国民が反対したのでしょう? 

 ある国会議員が「利己的だ」などと言って袋叩きに合いましたが、本当にある意味で自分の事だけしか考

えない「世間知らず」「国際事情」を知らない人がいるのです。国と国が付き合って行く為には力による協

力、示威が悪でも必要な時があります。 

 例えば下記のような事情を貴方ならどう考えますか!? 

 中国の習主席が米国訪問でボーイング 300 機(4.5 兆円)を爆買い、その理由は南沙諸島問題、中国のサ

イバー攻撃問題等々の問題をオバマ大統領との交渉で有利に運ぶ為なのです。その証拠に訪米して一

番先に出向いたのがボーイング社なのです。 

 国際外交では右手で握手し、左手で武器を持って脅かしているのです。外交と言うものは冷徹なもので

弱く見られてはお終いなのです。 

 各国のサイバー部隊をみると米国 2 万人、中国軍 40 万人、北朝鮮軍 1 千人程度、韓国軍 500 人、日本

の自衛隊 200 人、有事はおろか平時でもコンピューターが駆使されているのです。軍隊同士だけではあり

ません、中国のように国が外国の民間企業にまでサイバー攻撃を仕掛けているのですから…オバマ・習階

段でも取り上げられました。 読者はどう思われますか? 背筋が寒くなりませんか!? 

 

プラダ合意プラダ合意プラダ合意プラダ合意～金融事情を知る為の絶対条件～金融事情を知る為の絶対条件～金融事情を知る為の絶対条件～金融事情を知る為の絶対条件 

 固い話で恐縮ですが、現在の金融を語る場合「プラダ合意」からの歴史を知らなければなりません。 

 プラダ合意…財布でもバッグでもありません、プラダ合意とは 1985 年 9 月(昭和 60 年)、Ｇ５(先進 5 ヶ国

蔵相、中央銀行総裁会議)で米国ニューヨークのプラダホテルで会議を行った事からこう呼ぶようになりまし

た。日本からは竹下登蔵相が出席、会議自体は約 20 分で終了しましたが、結論は事前に決められていた

と言われています。 この中身は為替レートに関する合意でした。 

 当時、米国は巨額の貿易赤字と財政赤字(双子の赤字、下記参照)に苦慮しており、特に対日貿易赤字

を是正する為に「ドル安円高」の導入を米国が提案(強制)してきました。その提案を当時の日本の中曽根

康弘内閣総理、竹下登大蔵大臣、澄田智日銀総裁が受入れた事で合意がなされた対米妥協策です。 

 その結果、合意が発表された翌日にはわずか 1 日間でドル／円レートが 1 ドル＝235 円から約 20 円下落

しました。その後ドル安トレンドが継続し1年後にはドルの価値はほぼ半滅し、1ドル＝120円台で取引が行

われるようになったのです。 

 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 分かり易く言うと、外国政府が為替介入によりドルを売る政策で、ドルの値打ちを人為的に下げ

ます、そうすると日本円から見ればドルを売れば円高になり、円が強くなれば日本からの輸出が減

少します。一方米国からの輸出は多くなり、この結果米国の赤字は減るという事になるのです。 

 この円高により、日本政府は国内の景気を安定させる為に中央銀行が民間の金融機関に貸し出す

金利、公定歩合を引き下げたのです。日本国内の企業は銀行からお金を借りやすくなり、このお金

が設備投資ではなく不動産への投資に向かったのです。これが所謂「バブル経済」の始まりなので

す。全ては「プラダ合意」から始まったのです。 

 その結果は 1986 年(昭和 61)から 1991 年(平成 3年)にかけて資産バブルが発生。 

 ちなみに、当組合がある和歌山市黒田(和歌山駅東口から 100ｍ)で 1 坪 1500 万円、今なら目を疑

うような価格だったのです。 

 近い所でいうと、倒産した海南高原カントリークラブ会員権が 2300 万円、大阪ゴルフクラブ会

員権が 1億 5千万と信じられないような価格になったのです。 

 不動産屋は手付金を即座に出せるように1億円を車のトランクに積んで何でもかんでも買い漁っ

た時代がありました。当時の日本のバブルは世界から見ても異様な光景で、日本全土を売りに出せ

ば米国を 4つ買えるぐらい地価が高騰したのです。 

 ピークから見ると地価・株価は半年で 1,300 兆円失われた計算になります。 

 

 

所謂レーガノミクスによって経済の活性化を図り、強い米国の再現を目指しました。この傾向は現

在でも続いています。 

 

あれからあれからあれからあれから 30303030 年年年年 

 ところが、不良債権を抱えた大手金融機関が破綻、一般企業の倒産が増加し雇用体系まで変化が

表れ、終身雇用、年功序列制度の崩壊です。当時バブル崩壊に伴い就職活動が厳しくなったのです。 

 当時は銀行が潰れるなんて信じられませんでしたが、日を追って後の 20 年の不況へと進んでき

たのです。このような状況ですから信用不安が経済に拡がり、必要な企業に資金を貸さないという

事態(貸し渋り)が起こり、行き詰まる企業が増加しました。その上、急激な円高が進み製造業の海

外生産比率が当時の2％から現在の20％以上にまで高まり、日本企業のグローバル化が進みました。 

 このような負の連鎖が悪影響を及ぼし、国内産業の競争力が薄れ韓国、中国に技術力と競争力を

奪われ現在の日本の姿になったと言っても過言ではありません。 

 今年 9 月でプラダ合意から 30 年を迎えました。バブル期の 10 年、崩壊してからの 20 年、いず

れにせよ崩壊後 20 年という長い歳月を日本は喘いできたのです。 

これは上述の通り円高ドル安としたプラダ合意と政府、日銀の政策が間違っていた事から生まれ

た産物なのです。 

参考）双子の赤字 

 米国の経常収支の赤字と財政赤字をさ

します。 

 経常収支とは貿易収支、貿易外収支、移

転収支に分けられ、その貿易収支の赤字が

大問題となりました。レーガン大統領は

1980 年代に歳出削減、大幅減税、規制緩

和、通貨供給量の抑制を基本とした 



    ＦＲＢ金利先送り…いつまで？ＦＲＢ金利先送り…いつまで？ＦＲＢ金利先送り…いつまで？ＦＲＢ金利先送り…いつまで？ 

 9 月 25 日、米国中央銀行にあたる連邦準備制度理事会のイエレン議長が講演し「景気の改善によ

って年内の利上げが可能になる」と述べ、改めて年内に利上げを始める意向を示しました。 

 これより前の9月 17日には米連邦準備理事会(ＦＲＢ)は 17日まで開催した米連邦公開市場委員

会(ＦＯＭＣ)で、中国経済の減速を懸念して世界的に株価が急落した事などを踏まえて、市場の焦

点になっていたゼロ金利政策の解除はせず、世界経済を巡る懸念や金融市場の動揺、米国で低迷す

るインフレを理由に金利据え置きを決めましたが、年内利上げの可能性は残したのです。 

 

解説） 

 ゼロ金利政策を解除する事に世界はなぜ注目するのだろうか!? 

 9 月 17 日までに中国経済の減速を懸念して世界的株価の急落を踏まえ利下げを見送りました。そ

の矢先の 1週間後には年内利上げが可能になると講演し、年内利上げを示しました。 

 2008 年(平成 20 年)、前年の米住宅バブル崩壊によるサムプライムローン焦げ付き問題が米証券

大手のリーマン・ブラザースの破綻、事実上のゼロ金利政策を取ってから 7年越しになります。10％

に達していた失業率は、8 月にはほぼ完全雇用に近い 5.1％にまで改善、また今年 4 月から 6 月ま

でのＧＤＰは年率プラス 3.7％となり、個人消費、設備投資などいずれも堅調な回復を遂げていま

す。 

 景気が過熱しインフラの恐れが出てきたので金利を引き上げる、ゼロ金利政策を止めるタイミン

グを計っているのです。 

 一方、アメリカの利上げによって資金が引き上げられる新興国は経済が低迷しています。トルコ

では通貨のリラが大幅下落し、ブラジルでは成長率がマイナスに陥るなど…深刻な影響が出ていま

す。このような状況でゼロ金利政策が解除されればどんな影響があるのでしょか!? 

 

株価はどうなる株価はどうなる株価はどうなる株価はどうなる!?!?!?!?    上がるの上がるの上がるの上がるの????    下がるの下がるの下がるの下がるの???? 

 株価が下がる…これ常識、金利が下がると当然多くの企業は銀行から資金を借りて事業を行いま

すが、金利が上がると返済額が増えます。そうすると利上げは業績悪化に繋がると考えられます。 

 米国企業の業績悪化は取引のある世界の企業に影響する為、米国の株安は世界の株安に連鎖する

と考えられます。 

  

円の為替レートは円の為替レートは円の為替レートは円の為替レートは???? 

 当然円安ドル高になります。これはお金を銀行に預ける場合に高い金利の方を選びます。そうすると日

本から米国にお金が流れます。化石燃料の頼っている電力会社は原料の負担経費が高くなります。電力

会社ばかりではありません、ガソリン、ブランドなどの輸入品も高くなるのです。 

 しかし、為替相場は円安になる事を折込済みであるのか不安定です。 

 

 

 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp    

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

新興国はどうなるのでしょうか新興国はどうなるのでしょうか新興国はどうなるのでしょうか新興国はどうなるのでしょうか???? 

 ゼロ金利政策を長らく取ってきましたが、この間に米国から溢れ出たお金が新興国に流れ込み株

式や債券に投資されてきました。これがブラジルなどブリックス(ＢＲＩＣｓ)新興国の景気を支え

てきたのです。 

 これが逆の流れになるのです。逆とは新興国から金利の高い米国にお金が向かう事になるので

す。米国以外の債務残高(銀行を除く)は 9兆 6千億ドルにのぼります。 

 一方、新興国は有利な面もある自国通貨がドルに対して弱くなれば、輸出の競争力や価格競争で

は強くなりますが、金利の負担が多くなります。新興国と言えば鉄鉱石や石炭、原油などの資源輸

出国が多く、現在の状況は中国経済が低迷し需要が減っています。この為すでに資源価格が大きく

値下がりしており、資金を引き上げられる…そうすると金利は高くなる…新興国は踏んだり蹴った

り状態です。殺すなら早く殺せ…と言いたい所ですが、ＦＲＢイエレン議長は年末までやると匂わ

せているものの、報道を見るとよく分からないと言うのが正解のようです。察する所ところＦＲＢ

は金利の利上げをすると示し、新興国に準備しろと言いたかったのでしょう。 

 筆者の予測では年末までに利上げに踏み切るでしょう…。 

 

参考）連邦公開市場委員会 (FOMC) 

 米国の金融政策の一つである国債買いオペなどを通じて金融機関の資金需給を調節する公開市

場操作の方針を決定する委員会のこと。 

 委員長はＦＲＢ議長のジャネット・イエレン、副委員長にはニューヨーク連邦準備銀行総裁のウ

ィリアム・ダドリー、ＦＲＢ理事副議長でイスラエル銀行元総裁のスタンレー・フィッシャーなど

が委員として名を連ねています。 

 このメンバーを見れば何か異様な雰囲気を感じませんか!? 

 イエレン議長はユダヤ系米国人、スタンレーは元イスラエル銀行総裁でユダヤ系なのです。イス

ラエル銀行は米国ではなく名の通りイスラエルにあるのです。日本銀行の副総裁に韓国銀行の元総

裁を入れますか? 答えはＮＯですね…この事からも米国で一番大事な金融をユダヤ人が握り、世界

の金融はユダヤ人が支配している事が分かりますね！ 

 

世界世界世界世界のフォルクスワーゲンのフォルクスワーゲンのフォルクスワーゲンのフォルクスワーゲン 

 世界のフォルクスワーゲン(ＶＷ)が不正をしたとは…ビックリしましたね！ 

 筆者はドイツのＶＷ、ベンツ、BMWにも乗った経験がありますが、私のイメージの中でのドイ

ツは法を守る国、優れた機械、論理性を重んじる国、ＥＵのトップ…と思い浮かびますが、今回の

不正は一体どのようなものだったのか…。 

 独ＶＷが米国内で販売していたディーゼル乗用車で、排ガス規制に関する試験をクリアする為に

違法なソフトウェアを使っていたとされています。 

 米環境保護区(ＥＰＡ)の発表によれば、これらの車種に搭載されているエンジン電子制御ユニッ

トのソフトウェアにはスイッチが組み込まれており、この制御ユニットがステアリングの位置、車

速、吸気圧などから排ガス試験中である事を検知するとスイッチが作動し、エンジン制御ユニット

が試験用の制御ソフトウェアが走る…そうすると排ガスに含まれる有害物質のレベルを基準値以

下に抑えられる…というもの。なんと有害物質はＥＰＡの基準値の 10倍～40倍。 

 反対に試験中でないと感知した場合はスイッチが排ガス規制を弱めるという。 

 排ガス規制をクリアさせれば燃費が悪くなり、走行中に排ガス規制を基準以上に出せば燃費が良

くなります。浄化装置を向上させれば燃費ばかりではなく浄化装置に早期劣化に繋がる恐れがある

と言われています。違法なソフトウェアを搭載していたとされるのは 1100万台でブランド別内訳 



    ではＶＷが 500万台、アウディが 210万台、シュコザが 120万台でアウディの主力セダンＡ4も 

含まれています。  

ＶＷのディーゼル車の不正が発覚するきっかけとなったのは、世界各地で活動する「国際クリーン

交通委員会」という環境関連のＮＰＯの委託を受けアメリカのウエストバージニア大学が行った調

査でした。 

 調査は 2013 年から去年にかけて不正なソフトウェアの搭載が指摘されているＶＷの「ジェッタ」

「パサート」、それにＢＭＷのディーゼル車の 3種の乗用車を対象に行われました。 

 調査では、高速道路や市街地、上り坂などを走行して排ガスの数値を測定、その結果ＢＭＷの乗

用車が概ね基準値並みの数値だったのに対し、ＶＷのジェッタは窒素酸化物の排出量が基準の 15

倍～35 倍、パサートは基準の 5倍～20 倍だったという事です。 

 このＮＰＯはアメリカの環境保護局など規制当局に連絡し不正の発覚に繋がったと報道されて

います。 

 これより 2 年前の 2013 年ＥＵ(欧州連合)が排ガス試験の不正問題でＶＷに対し、排ガス量を不

正に操作するソフトウェアの問題を警告していました。 

 ＶＷは一体幾ら損をするのでしょう…!? 

 米当局は先に不正操作による排ガス規制逃れを指摘し約 40 万台のリコールを命令しました。米

メディアなどによるとＶＷに科される制裁金は最大 180 億ドル(約 2 兆 1000 億円)に上る可能性が

あります。 

 大規模なリコールを余儀なくされ世界で 1100 万台になる可能性が高く、今後発生するであろう

費用の為に 65 億ユーロ(約 8700 億円)を引当金として計上する模様。事態によっては対策費が更に

膨らむ恐れもり、ＶＷは 15 年度の業績予想を見直すとしており経営への大打撃は避けられない情

勢です。社長は「信頼を裏切った事に最大限の謝罪をする」と 9 月 22 日の会見で表明しました。

翌 23 日にはマルティン・ウインターコルン社長は辞意を表明しました。 

 他への影響は…ＶＷの東南アジアでの製造ですが、インド西部の工場を利用し、同工場のディー

ゼルエンジンの組立ラインを稼働し、積極的に販売拡大を狙っていた矢先の不正問題でブレーキが

掛りました。 

 中国や日本では直接的影響は出ませんが、不正という企業倫理が失われた事によるイメージの低

下は免れないでしょうが、走りには問題が無いという点からあまり気にならないようです。 

 アウディも先に述べたように対象車種を販売しているのでイメージ低下は免れません。 

 マツダのクリーンディーゼルは、基本的にＶＷとは違う仕組みで排ガスを綺麗にしている事から

緊急の心配はしなくて大丈夫かと思われます。 

  

論説） 

 不正ソフトはドイツの自動車部品メーカー、ボッシュが提供。 

 ボッシュは 2007 年、有害物質の排出量を抑えるソフトは開発時の使用に限定され、販売車両に

は搭載出来ない事をＶＷに伝えていました。(ドイツ大衆紙ビルド電子版より) 

 また、2年前にＥＵから指摘されていた…これでも改善されない…なぜ? 

 今回はＮＰＯから米環境保護局に告発されたのですが、まずＥＵから指摘されたが改善されてい

ない…なのに単なるＮＰＯから言われて「ハイその通り!」とは何かあるのではないでしょうか!? 

 分かっていながら、不正と知りながらソフトを搭載したＶＷ、2 年も放置していたＥＵ、米国も

何年も放置…ＶＷの社長は知らなかったと言いますが、確信犯である事は間違いがなさそうです

ね。どこか判然としませんが…何か分かれば次号で! 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

実習生実習生実習生実習生選考会など選考会など選考会など選考会などの風景の風景の風景の風景 

 中国での募集風景ですが、募集人員に対し 3倍の候補者から実習生が選考されます。 

 この中で気になったのは途中の実技試験で貧血やしんどいなどの理由で途中放棄者が出ました。

これは初めての経験なのですが、一人っ子政策で甘やかされた事や中国における人件費などの高騰

で人材不足が理由ではないでしょうか!?  

 この為、当組合ではタイ、ベトナム、ミャンマー、カンボジアの送出し機関と外国人実習生事業

の契約を結んでいます。 

 また、この事業の許可は大臣登録ですから全国何処へでも送り出す事が出来ます。 

 

 さて、今回の試験は筆記試験、体力試験、器用さ試験、面接などを行い選考します。 

  

筆記試験、算数の問題を間違わずに 10 分で解く事が出来るかどうか 

  

工作組立のテストとトランプタワーを作る器用さテスト 

  

体力試験、腹筋＝男性 30 回、女性 20 回 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp    

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

指先が清潔かどうか手先を見る検査 

 

合格者には会社の実際の状況を動画とパンフで説明 

安心して来日出来るように… 

 

今回の合格者の一部の女性でした 

 

 面接が終わった後、山東省の泰山で少し観光です。 

 泰山は 1987 年にユネスコの世界遺産に登録されています。標高 1545ｍで秦の始皇帝や前漢の武

帝らが天地を祀る儀式「封禅(ほうぜん)」を執り行った事でも知られています。 

 今も多くの登山、参拝者で賑わっていますが、山頂にある玉皇廟(ぎょっこうびょう)までは 7000

段の階段が続いています。途中 1633 段の石段が続く難所を超えて約 20 分で山頂の玉皇頂に到着し

ます。徒歩だと 4～5時間掛りますが、現在はロープウェイでの観光が出来ます。 

 驚かされるのは、山道の傍らに沢山の大麻(マリファナ)が自生している事です。 

 ※注、取って帰ると日本のみならず中国でも罰せられます。 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp    



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

泰山登頂～登山口までバスに乗り移動(30 分) ※片道 100 元 

  

登山道ではなく石階段が最後まで続き、所々の壁面に彫刻があり綺麗 

  

多くの観光客と物品を運ぶ人達 

 

山頂付近の様子、多くの観光客で賑わっています 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp    

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 こんな事もしています！ 

 帰省してからのフォローで、実習生の一期生の家庭を訪問し現在の状況を見学 

 

  

中国に帰国した徐さんが経営するラーメン店 

  

合格者の家庭を訪問して、その生活状況を把握 

  

特別なお客様にしか出さない高級料理のセミの唐揚げと 

中国式のお茶の入れ方 

 

 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相アジアに関する情報、ご意見、ご相アジアに関する情報、ご意見、ご相アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。談、またはご意見等々お待ちしております。談、またはご意見等々お待ちしております。談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp    

 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

2015201520152015    紀の国わかやま国体紀の国わかやま国体紀の国わかやま国体紀の国わかやま国体    

 第 70 回目の国体が 9月 26 日～10 月 6 日まで和歌山県で行われています。 

 9 月 29 日現在、和歌山県は総合で 1位の模様ですが…嬉しいですね。 

 他府県の人に和歌山ってドコ? と思われがちの和歌山県、近畿のオマケとまで言われている和歌

山県、挙句の果てには岡山県と間違われる…涙です。 

四季があり、海があり、山があり、川がある…住むには持って来いの和歌山県なのに余り知られ

ていないのが現実。 

そんな和歌山県を全国にアピールする国民体育大会が和歌山県に!! 

  

 

 さて、気になる途中経過ですが…29 日現在では総合 1位の和歌山県です♪ 

 正直驚いていますが、まだまだ先は長いので結果はわかりません。 

 一番に見たのがゴルフのスコアボードですが、プロゴルファーか…と思うぐらいのスコアが並ん

でおりビックリです。近い将来プロゴルファーに名を連ねるジュニアもいるかも知れません。 

 競技別に結果を見てみると、大会新記録やジュニア日本新記録が沢山出ています。各都道府県の

看板を背負って、プレッシャーにも負けず新記録を出せるなんて…アスリートですね。 

 スポーツは遊戯・競争・肉体鍛錬を含む身体と頭脳を使い行いますが、プロのスポーツ選手でも

何時でも良い結果が出る訳ではありません。大事なのは正に「心」「技」「体」で、メンタルなど

の精神面、努力して培った勝負の技、それにコンディションを整えた健康な体が必要になってきま

す。全てが上手く噛み合った時に新記録が出るのでしょうね。 

 「健全な精神は健全な肉体に宿る」 

スポーツで優秀な成績を修めた者は、必然的に優れた人格を持ち、誰からも尊敬される素晴らし

い人になるという意味の言葉ですが、スポーツを通して礼儀、上下関係、人間関係、チームワーク、

達成感、挫折感、涙、感動…色々な事が経験出来ます。勿論それは社会でも通じる経験ですが、子

供達がスポーツで汗をかき、嬉し涙や悔し涙を流して努力する姿勢に感動を覚えませんか? 

私達大人もそうです、「年やから無理よ」「もういいわ」「勝負にはこだわらない」なんて負け

惜しみや弱音を吐いて諦めずに、この先も努力して何かに挑戦していきませんか? 

きっと楽しく実りある人生に変わるのではないでしょうか? 

まだまだ続く国体ですが、ケガをしないように頑張って下さい!! 

 

和歌山県を揚げての大規模な準備が始まり、関係者や

ボランティアの方々の多くの人達の協力の下、無事開催

する事が出来て和歌山県民として非常に嬉しく思いま

すね！ 私の知り合いも競技委員やボランティアでお弁

当を配ったりしています。 

 国民体育大会です…もちろん天皇皇后両陛下が開会

式に出席されました。沿道で日の丸を振り両陛下を出迎

えた人達…両陛下のオーラが半端ないと感激されてい

ました。 

 こんな事でもないと和歌山に来て頂けませんものね。

本当に和歌山、紀州は良いところなのに…。 

 和歌山県に各都道府県の選手や関係者が続々と入り、

和歌山ラーメンも行列ができたそうな…和歌山で美味

しいものを食べて選手たちの記憶に和歌山を残して欲

しいですね！ 


